
养护公司 张建红

6月1日，郑州市公路局党委书记杨振
茂同志在副局长刘建锋同志的陪同下到

党建联系点路通公司养护分公司调研。路

通公司副总经理、养护公司经理郭孟涛和

养护公司支部书记张建红分别就公司经
营、扬尘治理、公司党建工作开展情况进
行汇报。

养护分公司承担着郑州市周边八条
国省干线公路和市域快速通道的养护管

理。随着大气污染治理攻坚战的强力推
进，全机械化24小时作业的工作强度，公

司上下全力以赴，人员设备超负荷运转，
各种困难和工作压力倍增。

随后，杨书记一行到养护公司管养的
省103线、国107线、大学路南延、郑登快速

和陇海路西延现场查看公路扬尘治理工
作。行至国107线小刘桥，杨书记查看了车

道分隔、设置红绿灯后的道路通行状况，

与养护工徐国祥交谈了解107线堵车路段

治理前和治理后的变化。
杨书记在充分了解养护公司的生产

经营情况后，就公司发展相关联的生产经

营和党建学习活动作出了具体指示：
党建工作要结合公司实际，全面从严

治党的学习实践活动，本质是为了加强作
风建设。要以增强团结，凝聚力量为核心，

促进公司发展。在学习形式上，与生产业
务有效结合。如学习先进企业，先进班组，

先进个人，搞形式多样的实践教育活动。
杨书记强调：党建工作在企业万万不

能形成党务业务互不联系，出现“两张皮”
的现象。党务工作要解决实际问题，有许

多管理办法就是从大量的实践经验中找

到解决方法的。

杨书记就公司生产经营与公司人员
交换意见：公司经营中遇到的问题，是与
现阶段的任务有关的。之前养护工作中没

有扬尘治理这项业务，现在公司工作全部
转到这方面，基础设施，设备、人员、管理

等等各方面准备不足，造成了诸多困难。
在市公路局领导的支持下，这些困难会得

到解决。我们是既有远虑也有近忧。今年
增加了大量设备，就要招聘相应数量的司

机，待遇低还招不到人。聘人，要保证工作
需要，也要遵循“养事不养人”的市场规

则。同时把自己职工的能力激励出来，鼓励
奖励考证持证的职工开大车。对安全生产管

理和进一步增强企业竞争力，杨书记着重要

求：尤其对安全生产，要有积极稳妥的办法。

杨书记与刘局长一路走，一路看，听汇
报，提建议。看到养护公司职工饱满的工作
精神，听到了一线职工的心里话。局领导对

企业全面深入的了解，为公司解决实际问
题，务实求实的工作作风，既是对一线工作

的支持，更是一种鞭策。养护公司将在生产
和学习中，积极行动，贯彻落实领导的指示，

以大气污染治理攻坚活动为抓手，推动服务
水平再提升，协调生产组织，促进公司发展

进步。
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6月7日下午，郑州市公路局党委
委员、副局长彭小平同志在路通公司

副总经理郭孟涛和工会主席秦舸的陪
同下，来到党建联系点郑州腾盛实业
有限公司进行党建工作调研。

当天下午4时，彭小平副局长一行

来到党建工作联系点郑州腾盛实业有
限公司，未作停留即对公司各部门进
行了巡视，查看公司员工的工作状态、

精神风貌、办公环境，给在岗的同志们

以亲切的问候，受到了公司员工们的
热烈欢迎。
调研工作开始后，首先由公司党

支部书记刘磊同志介绍了腾盛公司党
支部的基本情况，以及支部组织设置
情况，党员构成情况，由小到大的发展

历程。紧接着汇报了支部上半年的党

建工作开展情况。在2017年的上半年，
支部紧紧围绕企业经营这个中心工

作，以“两学一做”教育活动常态化为

锲机，认真做好党建工作六个方面规
范化。开辟了规范的党团活动场所，健
全了规范的组织机构，建立了规范的
工作机制，规范了党员教育，规范了

党员管理和发展，完善规范了党务工

作台账资料。带领支部一干人勤勉爱
岗、团结奋进，为企业发展营造出良
好的政治氛围，确立了稳固的组织保

障，充分发挥了基层党组织的战斗堡
垒工作。在纪检监察方面，以学习教
育、廉政谈话、群众监督三结合的方

法，确保了公司多年来无任何违规违

纪发生。

随后，公司经理马博同志简要地
汇报了近年来班子建设情况、公司经

营情况。汇报指出腾盛公司的班子是

团结的班子，是和谐的班子。班子一
干人在总公司的正确领导下，凝神静

气、共谋发展，提炼了经营工作的总
体思路，确立了市场开发的努力方
向，取得了业务开发零的突破，整理

汇编了规章制度，实现了中层干部的

竞聘上岗，加强了一线员工的技术培
训，改造了多年的老旧设备，实现了
2017年上半年度，时间过半任务过半

的工作计划。安全生产工作常抓不

懈、逢会必讲、逢人必说，确保了安全
生产零事故。

汇报结束后，彭小平副局长翻阅

了支部工作台账、公司的《规章制度汇
编》、《职工技术培训资料》和公司的图
片集，对公司的党建工作和公司发展

所取得的成绩给予了肯定，对下一步

的工作提出了要求。

在支部建立方面，彭小平副局长
指出：一是要紧紧围绕党建工作规范

年的总体部署开展工作，规范了的要

进一步规范、不规范的要抓紧整改，早

日规范；二是深入落实“两学一做”教

育活动常态化，把“两学一做”教育活动
变成支部的日常工作；三是党建工作要
继续围绕生产经营这个重心，发挥政治

和组织保障作用；四是党风廉政工作要

常抓不懈，确保稳定团结的政治局面；
五是要更多地利用走廊等场所，悬挂宣
传标语，进一步营造政治氛围。

在生产经营工作方面，彭小平副局

长指出：一是开拓市场，制定信息网，多
联系；二是在新设备、新工艺、新技术和
降低成本上多下功夫；三是重视技术人

才的培养，为企业的持续发展做好技能
储备；四是安全工作要常抓不懈，安全
是效益，更是信誉。

最后，彭小平副局长深切的指出，

企业党建和企业的生产经营工作是密

不可分的关系，是相互促进的关系，是
保障与保证的关系。希望同志们紧密配

合，共同完成上级党组交给我们的各项

工作任务，发挥好党员的模范带头作

用，争当各个领域的带头人。

围绕中心工作努力实现党建工作规范化
彭小平副局长到我公司进行党建工作调研

2017年6月2日，郑州市公路局大气办白思
杰主任一行四人到我公司做扬尘治理专题调

研。调研会议安排在公司三楼会议室，由养护
公司副经理杨晓东及工区负责人、养护提升办
相关工作负责人参加。调研会上，白主任首先

对路通公司扬尘治理的工作开展情况给予了

肯定，并传达了郑州市交通委员会关于郑州市
环境污染防治攻坚工作推进会督导情况的通

报，对陇海路西延抑尘效果明显提出的表扬。

白主任要求路通养护人员要再接再厉，继续已
取得的成过，把扬尘治理工作深入化、细致化
和常态化。杨晓东副经理代表路通养护公司，

就近期的公路扬尘治理情况做了简要的汇报，

并详细通报了陇海路西延的机械、人员作业情
况以及陇海路西延扬尘治理中存在的困难。
会后，郭孟涛副总经理与陇海路西延扬尘

治理相关负责人召开了专题会议，就当前扬尘

治理情况进行深入细致的部署和安排。要求养
护人员在保证外业工作的强劲态势的同时，要
重视内业资料的收集整理，必须确保将每天公

路发生的各种信息进行详细的统计和收录，以
便完善各项内业手续，为扬尘治理工作提供真
实可靠的数据资料。养护提升办要将考核管理
工作深入开展下去，为扬尘治理工作的顺利推

进提供坚实保障，并根据每周一总结，每月一
考评的考核结果落实奖惩制度，形成长效的管
理机制。现场负责人员要认真做好现场的控

制，针对当前车辆作业时间和作业模式进行严

格管理，确保各养护车辆能准时、规范的作业，
保证治理效果。
扬尘治理工作是路通公司当前工作中的

重中之重，路通公司领导高度重视，并积极参
与，认真部署和落实扬尘治理工作方案。工区
管理人员放弃节假日休息，全天候的坚守在公

路治理一线，加班加点，毫无怨言。为保证工作

成效，定期或不定期的召开现场会议，根据现

场存在的问题及时整改，随时调整措施方案。
当前，各条公路扬尘治理工作正在如火如

荼的开展，我们的养护员工始终保持着旺盛的

工作状态，将捍卫蓝天碧水作为落脚点，为市

民营造良好生态环境。

养护公司 李小季

重拳出击治理扬尘
守护城市碧水蓝天

腾盛公司 刘磊


